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５月１８日（火）平成２２年度の高校総合体育大会に出場する選手を
対象に壮行会を実施しました。
選手はユニホームに着替え、全校生徒に試合の日程を伝え、決意表明

を行いました。
ラグビーを除く高校総合体育大会は、５
月末から６月中旬の日程で県下各地にお
いて行われます。

壮行会では、生徒会長及び教頭から、激励のことばが送られ
ました。各チーム、各選手とも自分の役割をしっかり果たし、
思い存分に力を発揮してほしいと思います。
皆さんも近隣で大会がありましたら、ぜひ田辺工業の生徒の

頑張る姿を見て応援してあげてください。

健闘を祈る！！
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キャリアガイダンス

5月13日（木）午後7時30分から
平成22年度の育友会総会が開催され
ました。
育友会会長、学校

長挨拶の後、平成21
年度会務及び決算報
告、22年度事業計画
及び予算について審
議しました。
役員改選の結果、以
下の皆さんが選出さ
れ、承認されました。

本年度役員（本部委員）の皆さん

会長 川 根 喜 彦
副会長 新 藤 整 一

森 本 泰 弘
谷 美 鈴

幹事 上久保 真理子
三 宅 真帆子
山 口 喜 義

工業高校に通う生徒
たちのために、頑張り
たいと思いますのでご
協力お願いいたします。

川根会長

すべてのすべてのすべてのすべての議案議案議案議案をををを可決可決可決可決
－平成22年度育友会総会－

３月に開催された大会において、日本代表選手に選ばれた

Ｓ３Ａ谷昂希君、Ｅ３Ｂ湯口拓美君がスロバキアで開催され

たピースタニー国際カヌーレガッタに出場しました。

予想外の悪天候で、競技内容及び場所を変更して開催されま

した。結果は谷君は25位、湯口君は32位でありましたが、参

加した２名は「今回の大会では悔しい思いをしたが、とても良

い経験ができた。世界にはまだまだ上が

あると痛感した。現状に甘えず、さらに

高いレベルを目指して頑張りたい。」と

語ってくれました。この経験が次回の大

会に生かされることを願っています。

国際大会に参加して


